

Mitgliederzahl des ACE erneut gestiegen

Der Auto Club Europa (ACE), Deutschlands zweitgrößter Autoclub, ist im vergangenen Jahr erneut gewachsen. Zum Ende des Jahres zählte der ACE 622 995 zahlende Mitglieder (2015: 614 477). Die Mitgliederzahl stieg damit zum achten Mal in Folge. Zu den Kernleistungen des Clubs aus Stuttgart gehört die Pannenhilfe. Mehr als 100 000-mal im Jahr machen ACE-Helfer Fahrzeuge wieder flott, bergen Autos, schleppen ab und sorgen für die Rückholung kranker Menschen und havariierter Fahrzeuge. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



ACE-Pannenhelfer im Einsatz.

Foto: Auto-Medienportal.Net/ACE
